
 
Auf die entsprechende Frage der Abgeordneten Herchenbach-Herweg führte KVD Land aus, 
dass es sich um Kunsttücher / Halstücher handele und eine Bezuschussung nur in Frage 
komme, wenn zumindest Teile des Programmes für die Öffentlichkeit konzipiert würden. 
 
SkB Ziegner fragte nach, ob es sich bei dem Arbeitskreis um einen ehrenamtlichen handele. 
Dieses wurde von KVD Land bestätigt. 
 
Abgeordneter Solf bat darum, die Entscheidung über diesen Antrag zu verschieben, bis die 
Beratungen über den Haushalt 2019/2020 abgeschlossen seien, da es hier um Mittel des neuen 
Haushalts gehe. 
 


